
九龍城區議會轄下  

交通運輸委員會  

左滙雄主席  

關注何文田區內學車狀況 

1. 要求搬遷天光道駕考中心

天光道駕駛考試中心已沿用多年，自其運作以來，見證著周邊環境的巨大變遷。隨著

時間的推移，天光道一帶已被眾多住宅項目所環繞，人口規模呈現幾何級增長，直接

導致天光道一帶的交通流量急劇攀升，交通擠塞成為一個日益嚴峻且難以迴避的問題。

其中，學習駕駛的頻繁無疑是加劇交通擠塞的重要因素之一。 

回眸過去，天光道附近一帶尚屬未充分開發之地，選址作為學車及考試中心無疑是合

理適宜的。時至今日，環境已發生巨大變化，原有選址逐漸顯露其不合時宜之處。在

人口密集、交通繁忙的天光道進行學習駕駛，不僅佔用道路資源，更是對交通安全的

一項挑戰。因此，我們要求署方能為天光道駕駛考試中心作出搬遷，切實改善天光道

的交通問題，還居民一個更安全、便捷的生活環境。 

2. 要求取消敬德街電單車考試場地

敬德街因設立了電單車考試場地(8 字行駛)，而道路兩旁均為住宅，故此署方亦設置

了禁止學車區，政策矛盾亦反映了該位置不適合作為考試場地。 

因應付考試所衍生的違例學車問題十分嚴重，除了晚上電單車噪音擾民，過往曾發

生電單車學神撞壞大廈鐵閘及對行人做成危險等意外。近日亦有電單車撞毀行人路

欄杆，令居民十分擔心安全問題，而電單車學神亦要面對違例檢控罰款情況，警方

需要分配資源進行執法或行動，唯對違例學車情況只是治標不治本的方法，做成三

輸局面。 

故此我們強烈要求取消敬德街電單車考試場地，並希望運輸署另覓適合考試和學車

地點，達致共贏。 
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